

Iberoamericano de atletismo reparte 18 títulos en jornada final



Río de Janeiro, 16 may (RHC) Dieciocho títulos serán puestos en disputa hoy en la última fecha del XVII Campeonato Iberoamericano de atletismo, que reunió a más de 400 competidores de 25 países en el Estadio Olímpico Joao Havelange, de esta urbe.

En la maratónica jornada Brasil buscará ampliar todavía más su ventaja al frente del medallero, que encabeza con 12 de oro, 10 de plata y 13 de bronce. Detrás se ubican Argentina (4-1-3), Uruguay (3-1-0), Chile (2-1-2) y Colombia (1-2-1).

Para la despedida fueron reservadas, en la rama femenina, las finales de los 200, mil 500 y cinco mil metros planos, el lanzamiento de la jabalina, los relevos de 4x100 y 4x400 y las tres últimas pruebas del heptatlón.

En el concurso múltiple para las damas marcha al frente la puertorriqueña Alysbeth Félix, con tres mil 585 puntos, escoltada por la estadounidense Chante Lowe (3558) y la brasileña Giovanna Cavaleti (3507), cuando restan solo por dirimirse las mejores ubicaciones en salto de longitud,

jabalina y 800 metros.

Los hombres, en tanto, pugnarán por el podio de los 110 con vallas, 200, mil 500 y cinco mil lisos, salto triple, de longitud y con pértiga, jabalina y en las dos postas.

La víspera, el cubano Yoandris Lescay no creyó en el favoritismo del subcampeón olímpico Luguélin Santos y con crono de 45.36 segundos consiguió el título de los 400 metros planos.

Lescay, que en enero pasado cumplió 22 años, sacó más de dos décimas de ventaja al dominicano Santos (45.58), quien debió conformarse con la presea plateada. El bronce fue para el brasileño Pedro Oliveira (45.64).

La tarde-noche dominical en el Estadio Olímpico Joao Havelange resultó particularmente fructífera para la delegación de Uruguay, que se llevó tres metales dorados por intermedio de Déborah Rodríguez,

Emiliano Lasa y Andrés Silva.

Rodríguez impuso su categoría en los 400 con vallas al registrar 57.22 segundos; el oro de Lasa fue en el salto de longitud, con un estirón de ocho metros exactos, mientras Silva reinó en los 400 con vallas (49.48 segundos).

Los anfitriones, por su parte, se quedaron con cuatro preseas aéreas: Jailma Lima logró su mejor marca de la temporada (51.99 segundos) para imponerse en los 400 metros lisos y Keila Costa fue la mejor en el salto triple, con registro de 14.02 metros, apenas un centímetro por encima de su compatriota Nubia Soares (14.00).

Ronald Juliao trepó a la cima en el lanzamiento del disco con disparo de 59.56 metros y Erica Sena fue la reina de los 10 mil metros de marcha con 45:01.32 minutos.

En el disco femenino la gloria fue la para estadounidense Stephanie Trafton con su mejor marca de la temporada (61.22 metros), mientras el argentino Román Gastaldi fue amo y señor del decatión con siete mil 634 puntos.

Una de las pruebas más atractivas de toda competición atlética, el relevo de 4x100 metros (M), disputó este domingo sus semifinales y la posta cubana consiguió el registro más notable: 38.44 segundos, para meterse como favorita en la final de este lunes.

República Dominicana también avanzó a la discusión de medallas y lo hizo con récord nacional de 38.61 segundos. Igualmente clasificaron Brasil (38.67), España (40.64), Chile (40.73) y Paraguay (41.96). (Tomado de Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/93571-iberoamericano-de-atletismo-reparte-18-titulos-en-jornada-final>



Radio Habana Cuba